

Mitteilungen; Ratspräsidium

2015-115

483 012.10 Organisation; Behörde; Legislative

Jahresrückblick Ratspräsident

Clerc Anton, Ratspräsident, FDP: Der Ratspräsident bedankt sich bei allen, die in diesem Jahr mitgeholfen haben, dass die Sitzungen speditiv und in einem angenehmen, respektvollen Rahmen durchgeführt werden konnten. Der Redner bedankt sich auch bei allen, welche heute Abend das letzte Mal in dieser Zusammenstellung dabei sind und wünscht alles Gute für die Zukunft. Für alle, die auch im nächsten Jahr wieder dabei sind, wird im Januar 2018 die konstituierende Sitzung stattfinden. Speziell verabschiedet wird Ammeter Martin, SP/Grüne, da er am anschliessenden Nachtessen nicht dabei sein kann. Der Redner bedankt sich bei Ammeter Martin für acht Jahre im GGR. Akklamation.

Am 07.02.2017 sass der Redner am selben Ort wie heute Abend und der Puls war etwa auf 170 angestiegen, also sehr nervös. Dank den beiden Profis an der Seite des Redners hat sich der Puls sehr schnell beruhigt und das Jahr konnte gut über die Bühne gebracht werden.

In der ersten Sitzung hat der Redner alle gebeten, trotz dem Wahljahr, Sach- und nicht Wahlpolitik zu machen. Der Redner bedankt sich dafür, dass der GGR dem Wunsch stattgegeben hat und an den Sitzungen stets sachlich geblieben ist. Dies hat dem Redner die Arbeit als Ratspräsident sehr erleichtert. In sechs Sitzungen, während 6.5 Stunden wurden 46 Geschäfte behandelt. Die Sitzungen haben zwischen 1 Stunde und 2 Stunden 50 Minuten gedauert. Im Schnitt wurden keine 10 Minuten pro Geschäft gebraucht. Dies ist doch eine gute Leistung. Insgesamt besuchten 145 Gäste, inkl. heute Abend, die Sitzungen des Grossen Gemeinderates.

Der Redner konnte im Jahr 2017 viele tolle Erfahrungen machen. Beispielsweise wurde der Redner zum Altersausflug eingeladen. Mit der älteren Generation einen Nachmittag zu verbringen, war sehr interessant. Auch alle Arbeiten als Ratspräsident - vor, während oder nach den Parlamentssitzungen - waren sehr interessant. An dieser Stelle bedankt sich der Redner bei seiner Frau Clerc Monika für die Unterstützung, damit der Redner sich auf die Arbeit als Ratspräsident konzentrieren konnte.

Das Highlight für den Redner war die 1. August-Rede auf dem Hutti. Der Redner konnte die Ansprache dank Regeländerung im Wahljahr als GGR Präsident halten. Dazu hat der Ratspräsident noch einen kleinen Hinweis. Nach der 1. August-Feier wurde der Redner immer wieder darauf angesprochen, dass der Gründer vom Schweizerischen Roten Kreuz nicht Guillaume-Henri Dufour sondern Henry Dunant war. Henry Dunant ist der Gründer des Internationalen Roten Kreuzes und Gründer des Schweizerischen Roten Kreuzes war Guillaume-Henri Dufour zusammen mit dem Bundesrat Jakob Doubs.

Der Redner durfte heute Abend die letzte GGR Sitzung als Ratspräsident leiten. Ab der nächsten Legislatur wird der Redner wieder unten im Saal Platz nehmen und es etwas ruhiger angehen, und der Puls wird sicherlich nicht mehr so hoch sein.

Dem Redner war es eine Freude und Ehre, dem GGR als Ratspräsident zur Verfügung zu stehen und die Sitzungen zu leiten. Der Redner wünscht allen einen schönen Abend und eine besinnliche Weihnachtszeit. Akklamation.

Alle Anwesenden sind zum Apéro eingeladen. Die Jugendmusik Lyss sorgt für den musikalischen Rahmen.

